

2022年1月14日

報道関係各位

常磐興産株式会社  
スパリゾートハワイアンズ

# 新しい時代の、新しいハワイアンズ スパリゾートハワイアンズ 2022年 ～幸せな明日を生み出し、未来に歩みを進める1年～

常磐興産株式会社（本社：福島県いわき市、代表：西澤順一）が運営するスパリゾートハワイアンズでは、新型コロナウイルス感染拡大に伴う臨時休業を経て2020年7月に営業を再開して以来、「新しい時代の、新しいハワイアンズ」をキャッチフレーズに、従来のスタイルにとらわれない、新しい取り組みを展開してきました。

東日本大震災から10年を迎えた2021年、夜のショーのタイトルに「絆」を掲げ、新型コロナウイルスの収束も見えず手探りなことが多い状況下でも、お客様、スタッフ同士の「絆」を大切に、さまざまな困難を乗り越えてきました。その中で、コロナ禍における「新しい時代の、新しい施設の過ごし方」を追求し、お客さまにご家族やグループ単位で、開放的なプライベート空間で、安心・安全に、そしてゆったりとお過ごしいただける商品を提供してきました。

そして、新たに迎えた2022年。「幸せな明日をスパリゾートハワイアンズから生み出し、未来に歩みを進めていこう」という熱い思いのもと、夜のショーのタイトルに「未来」を掲げます。お客さまに「新しい時代の、新しい施設の過ごし方」に加え、より一層リゾート感を楽しんでいただきたく、施設のリニューアルおよび拡充を実施します。具体的には、お客様に好評をいただいておりますウォーターパーク内のウォータースライダー3種のリニューアルと、2021年7月に開業したグランピング施設「マウナヴィレッジ」の拡張の2つを実施します。

スパリゾートハワイアンズは、引き続きコロナ禍でも安心してお過ごしいただける「新しい時代の、新しい施設の過ごし方」を提供いたします。と同時に、お客さまと共に未来に歩みを進めていけるような力強い一歩を踏み出し、お客さまの最高の笑顔がはじける、特別な1年をお届けします。

---

【本件に関するお問い合わせ先】常磐興産株式会社 スパリゾートハワイアンズ 広報担当  
長瀬、國井  
TEL:0246-38-6469 FAX:0246-38-5931  
MAIL:press@hawaiians.co.jp



## **1. ウォーターライダーのリニューアル**

「水遊び」を満喫できるスパリゾートハワイアンズの基幹商品であるウォーターパーク内のウォーターライダー3種を、エンターテインメント性を持たせたものにリニューアルし、名称も変更します。

今回のリニューアルでは、ウォーターパーク内にはハワイの神話があり、体験する、遊ぶことでパワーを感じてもらえるというコンセプトを設定。各ライダーをハワイの自然、「山」「川」「滝」にたとえ、それぞれにちなんだ名称に変更します。

第1弾として、春休みにワンダーブラックとワンダーリバーをリニューアルします。ワンダーブラックは、神々が住む山をイメージし「マウナ・ブラック」に、ワンダーリバーは神々の体内をイメージし「ラキ・リバー」に名称を変更します。

続く第2弾は、夏休みにワンダーホルンをリニューアルします。ハワイの小人が住む神秘のジャングルフォールをイメージし、名称を「カプアニ・フォール」に変更します。

大人気アトラクションであるウォーターライダー3種のリニューアルで、オープン5周年を迎える、高低差・長さ日本一のボディスライダー「ビッグアロハ」と共に、「スライダーといったらハワイアンズ！」と、従来以上に楽しめる「水遊び」を提供いたします。

## **2. グランピング施設の拡張**

2021年7月に計8棟で開業したグランピング施設「マウナヴィレッジ」を、拡張いたします。「ハワイの山で過ごすことをイメージした空間」で、上質なアウトドア体験を楽しんでいただいております、ハワイテイストな室内装飾や地元産にこだわったボリューム満点の食事も大人気で、繁忙期、週末は多くのお客様にご利用をいただいております。

なかでも、当社の最大マーケットである1都3県から、「マウナヴィレッジ」がご利用のきっかけとなり、初めてスパリゾートハワイアンズにお越しになったお客様も多く見られ、新たなお客様の誘客にもつながっています。

今回の拡張では、グランテントを新たに13棟増設し、既存施設とあわせ計21棟となります。また、拡張エリア内にはアクティビティエリアも新設し、開放感あふれる美しい自然の中での楽しみがさらに充実します。

マウナヴィレッジの拡張オープンは2022年7月初旬を予定しており、こちらでは従来以上に楽しめる「山遊び」を提供いたします。